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Introduction 

Bonjour au nom de Dieu et de la paix par-delà toutes les frontières! Nous saluons très chaleureusement toutes les personnes présentes 

de l'autre monde. Que notre réunion se passe dans l'esprit de ces paroles du Christ: «Car là où deux ou trois s'assemblent en mon 

nom, je suis au milieu d'eux». C'est en Son nom que nous voulons accomplir le travail, afin qu'il serve à l'ensemble. Lui seul peut 

nous envoyer des enseignants autorisés afin que nous puissions recevoir la vérité. Nous demandons au Christ d'accorder une 

protection spirituelle à toutes les personnes présentes afin que nous ne devenions pas le jouet de l'adversaire de Dieu. Nous savons 

que c'est nous qui devons nous efforcer le plus pour l'éviter. Notre objectif est de grandir par l'enseignement spirituel pour pouvoir 

répandre la vérité là où elle trouve une oreille attentive. Nous sollicitons du soutien sous forme d'inspiration afin de pouvoir remplir 

notre mission de vie sur Terre. Nous ne sommes pas en mesure d'atteindre cet objectif par nos propres moyens et sans aide spirituelle. 

Nous remercions tous ceux de l'autre monde qui nous aident dans cette tâche. C'est dans cet esprit que nous souhaitons à nous tous 

une soirée bénie et instructive. 

 

 

Paroles de WHITE EAGLE:  

Renonce aux exigences de ton moi inférieur. Tiens-toi à la SOURCE de ton inspiration. Elle n'est ni ta raison 

ni ton âme, mais ton esprit rayonnant, la SOURCE originelle de tout bonheur, de toute harmonie, de la beauté 

et de la Lumière. L'esprit du CHRIST dans ton cœur est sincère, pur et saint. Il constitue le centre, le point de 

départ pour tous les chercheurs de la vérité. Fais la paix avec le ciel, et il y aura de la paix sur Terre. 

 

 

La séance a commencé par une méditation introductive et un exercice de matérialisation sous la direction de l'esprit enseignant 

MAGDALENA, suivi par les inspirations par écriture médiumnique des esprits enseignants EUPHÉNIUS et LUKAS. 

 

 

 

Accueil des personnes présentes et début des questions. 

 

EUPHÉNIUS: Bonjour au nom de Dieu et de la paix par-delà toutes les frontières! - C'est EUPHÉNIUS qui 

parle.  

Nous vous saluons très chaleureusement, et nous sommes heureux de voir votre harmonie intérieure et le 

rayonnement de vos cœurs. Nous vous saluons tous au nom de DIEU et nous souhaitons 

passer une soirée instructive et réussie avec vous, afin que d'autres âmes puissent tirer des 

conclusions des informations que nous vous donnons qui leur permettront de progresser dans 

leur propre développement. Nous sommes reconnaissants que ce travail serve à porter la 

parole pure aux âmes qui sont prêtes à recevoir cette parole et de nouvelles connaissances au 
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nom de DIEU. Nous sommes curieux d'entendre vos questions sur notre sujet, à cause duquel 

vous avez votre humanité, vos problèmes et vos difficultés ici sur ce globe. 

  

Nous tenons également à vous faire savoir que vous êtes entourés d'un grand nombre d'âmes 

qui écoutent avidement les enseignements afin de pouvoir suivre leur chemin vers la 

Lumière. Ils vous saluent tous et expriment leurs meilleurs vœux pour la suite de votre 

existence terrestre. Nous sommes heureux de voir que vous avez compris qu'il est important 

de rester concentré sur vous-même et de ne pas perdre les pédales. Nous essaierons 

également d'aborder ce sujet difficile en utilisant les mots de votre vocabulaire, afin qu'il soit 

possible d'en faire comprendre le sens et la dimension supérieure. 

 
 (BM: Prévenance.) 

 

Mais n'oubliez pas que vous êtes soumis aux mêmes lois que tout autre être humain sur cette 

Terre. Malgré votre travail ici, vous n'avez aucune prééminence sur vos semblables! Pensez-

y et passez ces jours dans l'humilité et dans l'espoir que chacun d'entre vous s'illumine.  

 

Question: Dans quelle mesure risquions-nous de «perdre les pédales»? 

 

EUPHÉNIUS: Le danger était de ne penser qu'un homme terrestre, puisque l'homme est toujours soumis à 

la tentation de vivre selon ses propres valeurs visibles et de démontrer et d'exercer son 

potentiel de pouvoir. Mais vous étiez prêts à vous mettre d'accord ( sur le choix des sujets) 

sur les sujets à traiter et à aborder, ce qui permettait de parvenir à un consensus et à une 

valeur.  

 

LUKAS: Nous allons essayer d'écrire lisiblement, malgré la longue pause qui a réduit un peu la qualité 

de notre connexion. La tâche qui nous attend n'est pas facile. Mais sans vous crisper 

intérieurement en vous demandant comment cela va se passer, vous devriez laisser cette 

soirée se dérouler comme elle se présente. Si quelque chose ne fonctionne pas ou n'est pas 

aussi efficace que prévu, ne vous inquiétez pas. Nous aussi, nous sommes ravis de vous 

revoir réunis pour travailler sur notre nouveau sujet. Il y a beaucoup à faire, car les questions 

sont variées et parfois difficiles à répondre. Mais courage! Nous y arriverons ensemble.  

 

Question: Nous vous remercions de vos mots encourageants. Voici notre première question: comment 

l'homme est-il apparu sur la Terre? 

 

LUKAS: Lorsque DIEU fit naître de Lui-même des faisceaux d'énergie, c'est ainsi que je voudrais les 

appeler, de petits êtres énergétiques, à Son image, un Royaume fut créé, qui est unique dans 

sa grandeur et sa beauté. C'est le Royaume Spirituel, le Royaume de DIEU, qui est né en 

même temps. Ce Royaume Spirituel a été créé bien avant que la matière physique n'ait été 

créée par DIEU. De cette manière, DIEU pouvait partager ses idées avec d'autres êtres et leur 

confier en même temps le soin et la continuation de ses idées. C'étaient de grands anges de 

Lumière qui assistaient le CRÉATEUR. Lorsque ce monde fut achevé, DIEU créa d'autres 

âmes, à Son image, dotées d'un pouvoir à eux, toutefois limité, et d'une volonté propre 

similaires. C'est ce qui a mené plus tard à la «déchéance des anges», ou plutôt des âmes. Ce 

n'est que par le biais de la matière physique, qui s'est formée après la déchéance, qu'une 

formation des âmes déchues a été possible. On appelait les âmes incarnées dans la matière 

physique en vue de leur formation et de leur retour des «âmes humaines». C'est ainsi que 

l'homme naquit aussi sur la Terre. Les Anges de la Lumière ont donné à ces âmes la 

possibilité de s'incarner et de se réincarner sur de nombreuses planètes dans différents 

univers. 

 

Question: Si toutes les substances lumineuses sont d'origine divine, comment le côté obscur a-t-il pu 

voir le jour?  
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LUKAS: Eh bien, chaque âme a son libre arbitre pour servir DIEU ou non. Il y en a donc eu parmi 

elles qui se sont lassées des conseils sages de DIEU. Cela a conduit à l'apostasie, à la 

séparation de DIEU. Ces âmes sont loin de DIEU et donc négatives. 

 

Question: Si l'origine est une pure énergie divine et pleine d'amour, comment, malgré le libre arbitre, 

une telle énergie lumineuse peut-elle devenir une énergie sombre? 

 

LUKAS: DIEU contient tout. Une séparation était donc tout à fait possible. Vous devez comprendre 

que DIEU ne connaît pas de polarité. C'est son adversaire qui a créé cette polarité, et il a pu 

le faire parce qu'il dispose d'une puissance pour la description de laquelle le vocabulaire de 

vos mots ne suffit pas. Pour ajouter une image: imaginez un aimant avec un pôle nord et un 

pôle sud. On sépare cet aimant au milieu. Il en résulte deux nouveaux aimants, etc. Ainsi, les 

âmes que DIEU a créées contiennent les deux, le positif et le négatif, et chaque âme a le 

choix de se décider. 

 

Question: L'homme et l'âme ont-ils été incarnés sur Terre au même moment? 

 

LUKAS: Je comprends ta question comme suit: par «âme», tu entends la composante divine, et par 

«homme», la composante matérielle physique avec une âme incarnée. La composante 

matérielle physique a d'abord dû se développer à partir du règne animal. De même, le cerveau 

a d'abord dû avoir une certaine taille et permettre certaines fonctions pour qu'une âme divine 

puisse se servir du corps matériel physique. Seules les âmes s'incarnent, le corps humain 

étant leur instrument au sein de la matière physique. 

  

Question: Les âmes humaines ont-elles été incarnées à l'époque de l'homme de Neandertal? 

 

LUKAS: L'âme humaine, c'est-à-dire ce que l'on appelle aujourd'hui «homme», avait été lancée 

comme première tentative d'incarnation supérieure à l'époque de l'homme de Néandertal. 

Mais auparavant, il y avait déjà des âmes humaines sur d'autres planètes, bien avant 

l’existence d’êtres vivants sur Terre. 

 

Question: La vie sur Terre devait donc d'abord être suffisamment développée pour qu'une âme humaine 

puisse recevoir un corps de matière physique afin de remplir sa tâche, à savoir le choix entre 

le bien et le mal? 

 

LUKAS: Il a également fallu que le système solaire se stabilise suffisamment pour que la vie soit 

possible sous cette forme sur une planète. Quant à la question de l'origine du corps humain, 

il faut la considérer à part. Mais n'oubliez pas que bien avant que la matière ne se soit formée, 

les âmes existaient déjà! 

 

Question: Elles existaient, en tant que pure énergie? 

 

LUKAS: Pas seulement en tant que pure énergie. Le corps humain existait déjà sous sa forme astrale 

avant la forme matérielle physique. Ces corps spirituels ont servi de modèle aux corps 

matériels physiques. Cette matrice ou ce modèle est indestructible, même si un jour la Terre 

n'existe plus.  

 

EUPHÉNIUS: Vous remarquerez que beaucoup de choses s'évanouissent lorsque vous jetez un coup d'œil 

derrière le miroir dans lequel vous regardez. Vous êtes un reflet de tout ce dont votre âme et 

les autres âmes se sont chargées comme tâche et comme sens de leur vie ici sur Terre. Vous 

reconnaîtrez l'ORIGINE de votre propre être et l'image de DIEU en vous et en tous les autres. 

Vous sentirez qu'une force et une énergie se libèrent en vous quand vous comprendrez ce qui 

se cache derrière tout cela et ce qui vous attend quand vous passerez dans le Royaume 

Spirituel. 
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Question: Pourquoi le développement de l'âme humaine doit-il absolument se faire dans la matière 

physique et non pas sur les niveaux d'évolution du Royaume Spirituel? 

 

EUPHÉNIUS: Ces niveaux ne sont pas suffisants pour apprendre et reconnaître ce que vous devez faire. Sur 

ces niveaux, vous ne progresserez pas vers la perfection, car sur certains niveaux, il y a une 

stagnation et une longue attente. Sur certains des niveaux spirituels, il est impossible de 

reconnaître quelque chose, de recevoir et de vivre le divin. Ici, sur Terre, vous avez la 

possibilité, grâce à votre forme d'existence matérielle physique, de trouver votre propre moi 

et de parvenir à la découverte que la divinité est en vous et que vous êtes portés, même sur 

le côté de l'ombre de l'existence dans la matière physique. Vous avez sur Terre un niveau de 

développement qui, au début de votre existence et de votre présence ici, peut être considéré 

en grande partie comme neutre. Vous avez ici la chance de vous débarrasser de votre karma 

et de vos offenses, ce dont vous vous êtes chargés pour cette vie. Vous retrouverez cette 

connaissance instantanément au moment où votre âme quittera le corps matériel physique. 

La Terre est pour vous une grande chance de sauter un peu de temps et de vous tourner vers 

la Lumière, vers la splendeur divine.  

 

Question: Pourquoi DIEU a-t-il créé des âmes, en fait? Était-Il las d'être seul? 

 

EUPHÉNIUS: La SOURCE DE LUMIÈRE, la SOURCE ORIGINALE de l'existence divine, remplie 

d'AMOUR et d'une grande dévotion, a libéré des sources de Lumière afin de permettre à ces 

sources de Lumière de vivre de manière autonome dans la forme d'existence, pour enrichir 

l'univers et l'espace avec ces sources de Lumière. L'intention en était de faire céder les 

ténèbres et de faire venir l'illumination. L'émission (la naissance) des différentes étincelles 

divines montre l'AMOUR que DIEU offre à chaque élément énergétique individuel. C'est un 

cadeau et un don qui implique l'existence autonome. Votre vie, votre vie spirituelle, n'a été 

rendue possible que par l'AMOUR de DIEU. 

 

Question: Quels auraient été les inconvénients pour le CRÉATEUR s'Il n'avait pas créé d'âmes? 

 

EUPHÉNIUS: Le CREATEUR lui aussi est soumis à ses propres lois, et il avait parfaitement compris qu'il 

était important de transmettre et de libérer les énergies vitales. Sinon, il serait une source de 

Lumière sans aucune évolution. Il resterait dans sa propre existence, car Lui aussi est soumis 

à Ses lois cosmiques. Il est difficile de comprendre la raison de ce sacrifice divin. Il se trouve 

que cette entité, cette SOURCE DE LUMIÈRE, cette SOURCE ORIGINALE s'éteindrait si 

elle ne libérait pas d'énergies. DIEU lui aussi doit s'occuper de ses sources de Lumière afin 

qu'elles puissent continuer d'exister. Il s'agit de donner et de recevoir. Nous recevons tous 

des capacités énergétiques de Sa part, et Il reçoit des énergies en retour grâce à votre 

AMOUR divin. C'est un cycle qu'il est difficile à expliquer avec les mots que vous utilisez 

ici sur Terre. On ne peut peut-être l'expliquer que de manière imagée: Même un âtre a besoin 

de nourriture de différentes manières pour pouvoir exister. 

 

Question: Comme il n'existe pas d'être matériel physique supérieur à l'homme sur Terre qui soit capable 

de comprendre et d'appréhender la création avec son intellect et avec tous ses sens, il est 

nécessaire d'en savoir plus sur l'homme. Que pouvez-vous nous dire sur la première 

apparition de l'homme sur Terre? 

 

EUPHÉNIUS: La première forme de vie existentielle qui a permis d'héberger des âmes divines remonte déjà 

à un certain temps. Cette apparition était possible ici sur Terre dans des cas isolés parce que 

ces animations se sont produites dans différentes parties du monde. Grâce à l'histoire de votre 

évolution, vous savez que des développements simultanés ont eu lieu sur différentes parties 

de la Terre, ce qui a permis d'incarner de plus en plus d'âmes ici sur Terre plus tard, afin de 

leur donner la possibilité de progresser. Le plan de construction de DIEU a eu besoin de 

beaucoup de temps pour construire un tel corps pour les âmes humaines qui leur permette de 

reconnaître tout ce qui est important du point de vue divin. Car l'intellect, l'esprit, votre ego, 

votre étincelle divine, votre âme et votre cœur sont des parties élémentaires qui vibrent 
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ensemble et qui forment ensemble une unité, s'enrichissant mutuellement. Puisque DIEU a 

prévu que certaines lois, à savoir les lois divines, sont nécessaires pour la progression de 

l'âme, il faut aussi reconnaître du côté de l'intellect que vous êtes tous, ici sur Terre, soumis 

à une force majeure. Il faut reconnaître qu'ici, sur Terre, le côté obscur est également à 

l'œuvre pour empêcher que ce plan divin soit mis en œuvre. Le libre arbitre, le fait de 

reconnaître cela et celui de décider sur quel plan on se rend, a pris beaucoup de temps et n'a 

toujours pas de signification pour beaucoup d'âmes de notre époque. Votre propre histoire 

culturelle vous montre que votre libre arbitre vous fait toujours et encore faire des fautes 

puisque vous vous faites manipuler par d'autres âmes.  

 

Question: Des découvertes fossiles et des indices génétiques indiquent que l'Afrique a été le berceau 

de l'humanité et que celle-ci s'y est également développée pour devenir l'homo sapiens 

moderne de l'époque actuelle. Il semble que l'Afrique n'ait plus seulement été le lieu de 

développement des pré-humains et des premiers hommes primitifs, mais qu'elle ait 

également été la zone cruciale où l'homme intelligent et moderne s'est développé. Les 

anthropologues ont-ils raison? Notre «mère originelle» était-elle africaine? 

 
 (BM: Oui.) 

 

EUPHÉNIUS: Les premières âmes ont été incarnées sur ce continent. C'est à partir de là, de cet endroit, que 

d'autres âmes ont été incarnées. Vous devez savoir qu'à la nuit des temps, la géographie de 

votre Terre ne ressemblait pas à ce qu'elle est aujourd'hui. Il n'y avait que quelques parties 

de terre et il n'y avait qu'une petite zone qui permettait de mettre en œuvre le plan de 

construction de DIEU. 

 

Question: Quel être humain a été créé en premier, l'homme ou la femme? 

 

LUKAS: Les premiers humains ont été matérialisés, et ils étaient unisexués. Les éléments masculins 

et féminins étaient réunis dans une même dépouille humaine. Ces deux énergies différentes 

et complémentaires ont été séparées plus tard.  

 

Question: Y avait-il un rapport entre l'existence des deux sexes et la vie à deux ou la reproduction? 

 

LUKAS: Eh bien, la reproduction à l'état unisexué se déroulait aussi de la manière que vous 

connaissez. Mais à l'état unisexué, il n'y avait pas d'union sexuelle. Celle-ci ne s'est 

développée que plus tard, sous l'influence du plan divin et dans le déroulement du 

développement évolutif. 

 

Question: Lorsque l'on naît femme, on a également l'aspect masculin en soi, mais la partie féminine 

prédomine. Selon les enseignements orientaux, on devrait équilibrer le yin et le yang. 

Comment y parvenir? 

 

LUKAS: Chaque âme reçoit la possibilité de vivre son caractère masculin et son caractère féminin. 

Cela n'est possible que lorsque les deux sont séparés. Cette évolution a été planifiée par le 

CRÉATEUR. 

 

Question: Je ne comprends pas. Quel était donc le sens de la séparation des sexes si la reproduction et 

l'incarnation d'une nouvelle âme étaient également possibles à l'état unisexué? 

 

LUKAS: Tout simplement parce qu'à l'état unisexué, l'âme ne pouvait pas vivre pleinement son aspect 

féminin et son aspect masculin. En ce qui concerne la reproduction, elle a été choisie et initiée 

spirituellement par l'être en question. De même, l'homme ou le couple d'hommes 

d'aujourd'hui planifie sa reproduction, sauf qu'aujourd'hui, deux corps y sont nécessaires. 

 

Question: Pourquoi était-il important pour DIEU de prévoir cette séparation dans l'évolution?  
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LUKAS: Parce qu'il s'agit de deux formes d'énergie différentes qui sont censées se développer et 

s'épanouir pleinement l'une sans l'influence de l'autre, avec le but de se réunir, plus fortes, à 

une époque ultérieure. 

 

Question: DIEU comprend-il les deux pôles d'énergie, masculin et féminin?  

 

LUKAS: Oui, c’est correct. 

 

Question: Les âmes sont-elles donc le résultat de Sa reproduction? 

 

LUKAS: Naturellement -, à Son image. 

 

Question: Le plan d'évolution divin prévoit-il que chaque couple humain se reproduise, si possible? 

 

LUKAS: Oui, pour que d'autres composantes spirituelles, c'est-à-dire des âmes, aient aussi la 

possibilité de faire l'expérience de vivre dans la matière physique et d'évoluer. 

 

Question: Comment la parabole biblique d'Adam et Eve cadre-t-elle avec ce schéma d'évolution? 

 

LUKAS: Cette parabole n'est pas vraie, elle a été imaginée par vos Pères de l'Église. 

 

Remarque: Probablement par nécessité. 

 

LUKAS: Née d'une prétention au pouvoir, avec une bonne dose de clairvoyance, au profit du clergé, 

et d'une inspiration négative. 

 

Question: Les déclarations de M. von Däniken, selon lesquelles les Terriens sont des descendants 

d'extraterrestres, sont-elles correctes? 

 

LUKAS: L'évolution sur Terre est relativement récente. Il y avait déjà des humanités développées sur 

d'autres étoiles, alors que la Terre abritait encore des êtres préhistoriques. Cette vie sur 

d'autres étoiles était d'une grande culture et devait remplir une fonction de gardien par l'ordre 

du CRÉATEUR. 

 

Question: Les Mayas, par exemple, étaient-ils les descendants d'une race extraterrestre? 

 

LUKAS: Tous les hommes descendent de DIEU. Le corps physique et son évolution, c'est tout autre 

chose. Malheureusement, vous ne voyez toujours que la matière. Ce qui est primaire, c'est 

l'âme! Rien d'autre. Tout le reste n'est que de l'illusion. 

 

Question: Quel est l'âge de l'humanité selon notre ère? 

 

LUKAS: Quelle humanité? Sur Terre, il y a eu de nombreuses humanités différentes qui ont dû 

abandonner leur vie à cause d'influences extérieures. Votre humanité actuelle qui vit ici 

accueillait, à peu près à l'époque de l'homme de Néandertal, des âmes supérieures qui 

méritaient le nom d'«homme». Tous les êtres précédents étaient au stade expérimental parce 

que les corps devaient d'abord s'adapter à leur environnement, c'est-à-dire à la planète et aux 

rayons du soleil. Ce n'est qu'après cela que le corps matériel physique était en mesure de 

permettre une haute incarnation. 

 

Question: Cela est-il lié à l'augmentation de l'âge moyen que les hommes atteignent aujourd'hui? 

Autrefois, l'âge moyen était d'environ 40 ans, voire moins à l'aube des temps.  

 

LUKAS: C'est une erreur! A l'aube des temps, il y avait des hommes qui atteignaient un âge de 

plusieurs centaines d'ans. Cela était dû à un environnement et à un mode de vie salubres. En 

raison de l'évolution funeste sur la Terre, votre «fil de vie» est devenu de plus en plus court. 
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Ce n'est que récemment, grâce à des méthodes plus hygiéniques et au développement de la 

médecine, que vous avez gagné quelques décennies. Votre environnement empoisonné et 

d'autres facteurs ont considérablement limité votre durée de vie. Avec le mode de vie actuel, 

votre corps actuel vous permettrait de vivre environ 120 ans. 

  

Question: LUKAS a écrit que le corps matériel physique de l'homme était issu du règne animal et que 

le cerveau devait devenir assez grand pour qu'une âme divine puisse se servir du corps 

matériel physique. Dans le sujet «Histoire de la Terre», datant de 1998, ARON a dit que le 

corps de l'homme terrestre avait été créé par voie d'une matérialisation effectuée par des 

entités supérieures. Qu'est-ce qui est alors correct: le corps de l'homme provient-il du règne 

animal, ou a-t-il été matérialisé? 

 

EUPHÉNIUS: Nous aimerions vous dire que le corps matériel physique est né du fait qu'avant votre arrivée 

sur Terre, et avant ce que vous appelez «l'homme», il existait des entités qui servaient de 

«laboratoire» - entre guillemets - au sens divin du terme. Voici une image pour illustrer cela: 

pensez à la manière dont vous avez commencé à fabriquer une voiture autrefois et à ce qu'elle 

est devenue de nos jours. Il a fallu un certain temps de développement pour arriver à une 

telle perfection que l'homme, à son niveau actuel, puisse maîtriser les tâches qui lui sont 

confiées. Vous possédez un cerveau très développé, dont vous n'utilisez actuellement qu'une 

très petite partie. Vous n'êtes pas encore en mesure de disposer pleinement de votre cerveau.  

 

DIEU a prévu certaines caractéristiques pour la forme humaine qui sont nécessaires pour 

mettre en œuvre le plan divin, à savoir la prise de conscience du libre arbitre, de la raison, 

de l'esprit et de sa propre Lumière intérieure, ainsi que de l'ego. Nous pouvons dire à ce sujet 

que la forme de développement est provenue des animaux. Des espèces, à partir desquelles 

cet être vivant, l'homme, s'est développé au fil des millénaires. Les matérialisations d'êtres 

humains sont celles que vous connaissez ici sur Terre en tant que groupes de population avec 

une haute culture et qui ont été envoyés ici sur cette planète, la Terre, par DIEU, pour 

accompagner et soutenir les hommes. Cela montre aussi une partie de l'histoire des âmes qui 

ont leur existence sur d'autres planètes. Tout comme les Santiniens se sont chargés ici de la 

protection de votre Terre. Ces époques culturelles ont été nécessaires pour comprimer les 

énergies sous une forme positive pour le développement de votre existence et de votre Terre. 

Ce sont des poussées de Lumière et de force importantes qui ont été nécessaires au 

développement de cette histoire terrestre. 

 

Question: Il y avait un temps pendant lequel les gens vivaient dans des cavernes, et tout d'un coup, en 

un temps relativement court, ils ont construit d'énormes édifices, comme par exemple les 

pyramides et d'autres édifices en Amérique du Sud. Cette rupture culturelle reste inexplicable 

à ce jour. Est-ce lié à ces matérialisations du début de l'ère? 

 

EUPHÉNIUS: En effet, voilà. C'est comme si vous alliez à l'école et que vous entraîniez votre esprit pour 

les mathématiques supérieures. Il s'agissait d'impulsions du CRÉATEUR pour vous 

encourager et vous enrichir dans votre évolution terrestre et pour vous faire avancer dans 

l'histoire de votre humanité. De même que des éléments d'évolution se déroulent et 

s'accomplissent simultanément sur différentes parties de cette Terre. Ce sont des expressions 

d'aide extérieure pour amortir les âmes déchues et pour leur donner la chance d'exister ici sur 

Terre. 

 

Question: Est-il vrai que les ancêtres primitifs simiesques de l'homme se sont développés sur le 

continent noir il y a des millions d'années? 

 

EUPHÉNIUS: Nous répondons à cette question par un oui définitif. Ce continent est l'origine et le berceau 

du développement et de l'évolution de votre propre histoire humaine. 

 

Remarque: Des fossiles que l'on a découverts montrent que les premiers préhumains marchaient déjà sur 

deux jambes, mais que leur crâne ressemblait encore fortement à celui des anthropoïdes. 
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EUPHÉNIUS: Il s'agit là d'une étape intermédiaire qui était nécessaire pour considérer aujourd'hui l'homme 

dans son évolution totale. C'est une évolution qui s'est déroulée par étapes au cours d'une 

longue période pour aboutir à cette humanité qui existe dans la matière physique aujourd'hui. 

Cela a commencé par le fait qu'il faut un corps de matière physique pour accueillir une âme, 

pour lui rendre possible de vivre dans la matière physique. Le cerveau était la deuxième étape 

pour que l'homme prenne conscience de lui-même et pour qu'il réalise qu'il a le choix entre 

plusieurs possibilités. 

 

Question: On suppose qu'un groupe des premiers hommes modernes a quitté l'Afrique et que toutes les 

populations non-africaines en sont issues. Mais ce groupe, probablement assez petit, a 

apparemment perdu le type d'ADN que l'on ne trouve qu'en Afrique, car sinon cette 

caractéristique d'ADN typiquement africaine devrait encore se trouver dans le génome des 

Européens et des Asiatiques qui vivent aujourd'hui. Cette hypothèse est-elle correcte, et 

quelles ont été les causes principales de la propagation depuis l'Afrique? 

 

EUPHÉNIUS: L'un des objectifs de la colonisation de cette planète était de faire la race humaine peupler la 

Terre. La source d'énergie qui existait autrefois en Afrique permettait la multiplication du 

groupe ADN. En raison du départ et de l'éloignement de cette source d'énergie, un 

changement dans la spirale de l'ADN est survenu. C'est comme une atrophie qui survient 

quand des énergies vitales importantes ne sont plus disponibles. C'est la coupure d'une source 

de Lumière divine qui a provoqué le changement dans la spirale de l'ADN. 

 

Question: Depuis quand l'adversaire de DIEU est-il à la manœuvre sur Terre? 

 

EUPHÉNIUS: Depuis que les hommes peuplent le monde. Depuis le début expérimental du corps matériel 

physique, Lucifer a également commencé son œuvre ici sur Terre. 

 

Question: On pense que l'homme de Neandertal, une forme archaïque mais hautement développée de 

l'Homo sapiens, a vécu en Europe jusqu'à il y a environ 30.000 ans, et que des populations 

modernes lui ont succédé pratiquement sans transition. Qu'est-ce qui a causé cette 

discontinuité? 

 

EUPHÉNIUS: Cette discontinuité est due au fait que des êtres supérieurs ont apporté leur aide. Il y a un 

escalier invisible dans votre évolution que vous n'avez pas perçu et que vous ne pouvez pas 

non plus percevoir. C'est le monde invisible qui empiète sur votre monde matériel physique. 

Nous savons que tout cela est difficile à comprendre et à expliquer. C'est comme si les adultes 

aidaient les enfants à comprendre que l'on peut aussi utiliser un crayon de couleur pour écrire. 

 

Question: La multitude de races terrestres provient-elle d'étoiles étrangères? 

 

EUPHÉNIUS: Il existe également une multitude d'oiseaux et d'autres animaux de toutes sortes. Il s'agit d'un 

mélange hétéroclite de corps matériels physiques qui vivent dans différentes régions de la 

Terre. Cela dépend en grande partie du climat et des éléments vibratoires locaux de la Terre. 

N'oubliez pas que la Terre est un être vivant qui émet différents éléments vibratoires. Vous 

aussi, vous recevez de la nourriture de la part de la Terre, et votre structure génétique est 

harmonisée sur le plan vibratoire. Vous connaissez l'expression «c'est un caprice de la 

nature», et c'est ainsi que les choses se passent. Ce sont des expressions de reflets matériels 

physiques, dus aux zones climatiques et à ce que l'on trouve dans ces domaines. Un élément 

important est que le rayonnement du centre de la Terre vers chaque partie du globe est 

différent. La diversité qui se cache derrière cela dit que toi aussi, tu peux être une partie d'un 

Africain et une partie d'un Esquimau. Il est difficile de comprendre qu'il existe des paraboles 

et des rapports qui unissent cette humanité. Les races sont une pierre d'achoppement de votre 

génétique et ont pour conséquence que votre pensée humaine conduit à la ségrégation. Mais 

l'objectif est la réunification de l'ensemble de la population des âmes. Prenez-le comme un 

terrain expérimental pour voir plus loin que le bout de votre nez. Vous êtes une part parmi 
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beaucoup d'autres! Vous ne sautez pas aux yeux. Vous êtes comme votre voisin. Les races 

différentes sautent beaucoup aux yeux dans votre culture, comme vous l'appelez. La 

ségrégation n'est pas du tout divine. La Terre est un terrain d'apprentissage pour vous faciliter 

la tâche de reconnaître que tous les hommes sont vos frères. Tant que vous n'arrivez pas à 

accepter d'autres races et à vous ouvrir sincèrement à d'autres croyances, à d'autres pensées, 

à d'autres cultures, il est impossible que des êtres supérieurs venus de l'espace se 

matérialisent ici, chez vous, sur Terre. 

 

Remarque: Oui, cela en demande trop à de nombreux gens, et on aurait des sentiments d'hostilité envers 

les visiteurs. 

 

EUPHÉNIUS: Vous ne vous acceptez même pas les uns les autres en tant qu'hommes sur cette planète. 

Comment pourriez-vous alors vivre avec une telle source d'énergie à votre disposition en 

reconnaissant qu'elle vous est favorable? Vous prenez vos distances, vous le faites déjà quand 

les habitants de votre propre planète sont différents de vous. Qu'est-ce qui vous pousse à 

juger ainsi les autres? 

 

Question: Quand on interroge les théologiens ou les philosophes sur le sens de la vie humaine sur Terre, 

on n'obtient pas de réponse satisfaisante. Que pouvez-vous nous dire à ce sujet? 

 

EUPHÉNIUS: Comment des théologiens pourraient-ils vous donner cette réponse, eux qui ne vivent que 

dans le passé et dans le cadre dogmatique de leurs limites ecclésiastiques? Ils ne sont pas 

prêts à accepter ce qui vous est envoyé de la part de Dieu. Nous aimerions vous expliquer le 

sens de la vie en disant que la vie est une source de Lumière pour éclairer votre âme et pour 

libérer votre âme de tous les fardeaux qui vous encombrent. L'âme est censée respirer 

librement et s'écouler dans un flot de Lumière et d'énergie de source pure. Le sens de votre 

existence ici est de reconnaître l'histoire de votre vie que vous avez déjà vécue afin de pouvoir 

ainsi changer votre avenir. Sans cette prise de conscience, votre chemin sera marqué par 

l'obscurité et l'ombre. Vous serez chassés, poursuivis et rongés par votre propre souffrance. 

Le but est d'accepter que cette vie terrestre a des limites qui sont illusoires par rapport à ce 

que vous acceptez. 

 

Question: L'homme forme la Terre selon sa volonté, et il a créé un monde de mécontentement, 

d'hostilité et de peur. D'après tout ce qui nous est transmis, DIEU voulait créer un paradis. 

Pourquoi DIEU n'a-t-il pas poursuivi ce plan initial? 

 

EUPHÉNIUS: C'est ce que DIEU avait désiré et planifié. Il ne s'était pas attendu à la manière propre dont 

vous, les hommes, en tant qu'âmes, suiviez votre propre chemin. C'est l'effet du don qu'Il 

vous a fait, le don du libre arbitre et du libre choix. Il n'était donc pas prévisible pour DIEU 

que vous vous laisseriez piéger par les côtés noirs ici sur cette Terre. DIEU n'avait pas estimé 

la puissance de l'adversaire à cet égard comme étant si forte que vous ne puissiez pas suivre 

votre chemin ici en tant qu'âmes. Mais il s'est avéré qu'à cause de la pensée humaine et de 

votre ego, vous quittiez souvent le chemin divin pour renforcer votre pouvoir et votre ego ici 

sur Terre. Le paradis ne peut naître que dans votre cœur, qui est le reflet de votre existence 

divine. Le paradis est votre étincelle divine et votre cœur qui retient cette énergie et qui vous 

donne la confiance que la mort peut être vaincue. 

 

Question: Comment était-il possible que DIEU ne reconnaisse pas cela alors que, par contre, on Lui 

concède l'omnipotence et l'omniscience? 

 

EUPHÉNIUS: DIEU ne peut pas contrôler le libre arbitre ici sur Terre. S'il était contrôlable, vous seriez 

tous déjà retournés dans le giron de DIEU. DIEU souhaite que vous puissiez vous décider 

librement en faveur de ce que la SOURCE ORIGINALE vous a donné. 

 

Question: Quelle raison voyez-vous pour le fait que vivre ensemble devient de plus en plus difficile 

pour les gens? 
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EUPHÉNIUS: La vie parmi vous a de nombreux facteurs de risque qui sont vibratoirement ancrés les uns 

dans les autres. Dans votre époque actuelle, avec une technologie et une science très 

avancées, vous avez très peu de possibilités de penser pour vous-mêmes, d'être vous-mêmes. 

On vous fait vivre selon des modèles, permettant peu de réflexion propre de votre part. Votre 

corps est pollué par des radiations et des polluants qui ont des répercussions sur votre système 

nerveux et sur l'ensemble de votre organisme. C'est un processus insidieux qui change votre 

comportement. Vous devez vous rendre compte que le lien avec votre FORCE ORIGINALE, 

avec votre nature, avec votre Terre, a une fonction importante! Vous avez coupé vos racines 

vitales sans vous rendre compte du fait que vous finirez par mourir à petit feu. Vous vous 

détruisez vous-mêmes, ce qui entraîne des réactions agressives et des actes de violence. Il 

s'agit de donner et de recevoir. La cause et l'effet. La Terre n'émet plus l'énergie qu'elle 

émettait autrefois. Vous avez changé la Terre, et maintenant, vous vous étonnez du fait que 

vous changiez vous aussi. 

 

Remarque: On a sans doute pris la parole biblique «dominez la Terre» trop au pied de la lettre. 

 

EUPHÉNIUS: Ce texte est une reproduction erronée du texte original. Vous n'êtes pas censés dominer la 

Terre, mais vous êtes censés vivre en harmonie avec tout ce qui existe ici, car vous êtes - et 

vous l'oubliez toujours - des éléments vibratoires qui émettent des vibrations sur tout ce que 

vous rencontrez. Vous êtes vous-mêmes des réflecteurs de ce que vous absorbez. Si vous 

vous rendez dans une forêt empoisonnée, vous en ressortirez empoisonnés. 

 

Question: Comment DIEU pense-t-il que l'humanité puisse faire une évolution positive sur Terre? 

 

LUKAS: La tâche la plus importante de chaque créature humaine est de s'harmoniser avec DIEU, le 

CRÉATEUR. Il faut donc éliminer et supprimer toutes les disharmonies et les désaccords 

avec la CRÉATION et le CRÉATEUR. Le résultat en est le retour complet de l'humanité 

terrestre et de toutes les autres humanités dans tous les univers des mondes matériels 

physiques et du Royaume Spirituel négatif. Grâce à la possibilité de se réincarner, chaque 

être, où qu'il soit dans l'univers, a la possibilité de retourner dans les cieux. Tout dépend du 

libre arbitre et de la libre décision des êtres.  

 

Question: Mais comment se mettre en harmonie quand on est entouré de disharmonie, de stress, de 

bruit et d'agitation? 

 

LUKAS: Eh bien, tu devrais avoir remarqué que l'on t'a montré des possibilités de rester en harmonie 

malgré tous les inconvénients. Ceux qui n'en savent rien ou qui refusent de le savoir ont 

beaucoup plus de mal que ceux qui ont pu l'accepter et surtout qui le pratiquent. Il est donc 

tout d'abord important de commencer par les bases, c'est-à-dire de croire qu'il existe en fait 

un CRÉATEUR et un Royaume Spirituel et qu'une vie infinie, comme celle que possède le 

CRÉATEUR, est valable pour chacune de Ses créatures. À son image. Ce sont les bases et 

le début de l'harmonisation.  

 

Question: Pourquoi est-il si important pour DIEU de sauver les âmes déchues? 

 

LUKAS: C'est comme si je te demandais pourquoi tu essaies de sauver tes enfants en détresse. Ce n'est 

qu'un exemple. Que répondrais-tu? 

 

Remarque: Que parfois, il n'est pas possible de sauver ses enfants. Parfois, il faut aussi abandonner. 

 

LUKAS: C'est une erreur! Celui qui abandonne ne croit pas en DIEU, car sinon l'homme s'adresserait 

à Lui pour obtenir de l'aide, il déchargerait tous ses soucis respectifs sur Lui. 
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Question: Serait-ce également un message pour les âmes qui sont devenues très malades ici sur Terre? 

Le sauvetage du corps matériel physique, et donc pas seulement de l'âme, a-t-il également à 

voir avec la croyance en Dieu, ou y a-t-il des différences? 

 

LUKAS: Le côté négatif frappe toujours à la vitesse de l'éclair pour détruire lorsqu'on lui en donne 

l'occasion. On l'oublie souvent. Tout n'est donc pas prévisible ou évitable. C'est ainsi que des 

accidents se produisent. La foi et la volonté de guérir qui en découle ont déjà souvent conduit 

à des guérisons spontanées.  

 

Question: Cela fait un bon moment que j'entends le mot «vérifie» dans ma tête. Qu'est-ce que cela 

signifie? Qu'est-ce que je dois vérifier? 

 

LUKAS: Les questions que tu poses. Cela ne veut pas dire que tu les as mal posées. Mais nous pensons 

que tu peux répondre toi-même à certaines d'entre elles. Tu es déjà avancé dans ton 

expérience avec le monde divin et dans la communication avec le Monde des Esprits. Nous 

nous efforçons toujours de répondre à vos questions de manière à ce que vous puissiez les 

comprendre et en profiter.  

 

Question: Comment est-il possible de concevoir quelque chose d'aussi parfait que le cerveau humain? 

 

LUKAS: Eh bien, c'est possible parce que cela provient du plan développé par le CRÉATEUR. 

Attendais-tu autre chose de ton CRÉATEUR? Toutefois, il faut du temps pour qu'un tel lien 

entre la matière physique et l'esprit se développe pleinement. Même votre cerveau actuel 

n'est pas encore pleinement développé. 

 

Question: Les autres capacités se développent-elles plus tard, après que l'esprit des hommes a évolué 

un peu plus? 

 
 (BM: Oui, c’est en effet comme ça.) 

 

LUKAS: Oui, nous pouvons le confirmer. Comme vous n'avez pas encore achevé votre 

développement, votre cerveau n'est qu'en partie actif, une petite partie seulement. Mais vos 

scientifiques ne savent pas encore en tirer grand-chose. Les zones dont nous parlons, celles 

pour la clairvoyance, la clairaudience, les capacités télépathiques et pour la possibilité de 

faire circuler des énergies, ne sont pas encore assez développées ou encore complètement 

désactivées dans le cerveau de beaucoup de personnes.  

 

Question: Existe-t-il, outre DIEU, une autre entité lumineuse aussi active que le CRÉATEUR? 

 

LUKAS: Oui, Son dual. 

 

Question: Qui est Son dual? 

 

LUKAS: L'humanité entière dans tous les univers, y compris votre petite Terre. 

 

Participant: Dans ce cas, nos enfants seraient des âmes duales de nous-mêmes. 

 

LUKAS: C'est une erreur! Ce que tu as créé avec ta femme est un manteau matériel physique pour une 

âme que DIEU a créée. Vous avez tous deux donné à deux âmes la possibilité d'apprendre 

ici sur Terre et de mener une vie autonome. Je pense que tu devrais élaborer quelques 

questions à ce sujet. Pose ces questions la prochaine fois et formule plus précisément ce que 

tu veux savoir. S' il te plaît, sépare la composante spirituelle et la composante matérielle 

physique de l'homme. Ce sont deux choses totalement différentes qu'il faut absolument 

distinguer, sinon cela se perda parmi toutes les questions posées.  
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Question: DIEU a créé la Terre comme planète de purification pour les âmes humaines. N'y avait-il pas 

déjà d'autres planètes dans l'univers qui auraient pu y servir? Fallait-il qu'une autre planète 

soit créée spécialement pour que nous, les humains, ayons la possibilité de nous entraîner, 

de nous former? 

 

LUKAS   Eh bien, c'est une question de possibilités d'incarnation. Si vous connaissiez les dimensions 

énormes du Royaume Spirituel et la quantité d'âmes, vous ne poseriez pas cette question. La 

réalité est qu'il y a un nombre énorme d'âmes qui doivent toutes - ou disons presque toutes - 

faire une école et se voir attribuer une planète appropriée. La formation dans les sphères ne 

suffit pas. Les âmes ne peuvent pas dépasser les niveaux et les sphères vibratoires vers le 

haut. Sur une planète, c'est différent. Nous avons besoin du niveau matériel physique, c'est-

à-dire des univers, pour avoir une possibilité d'incarnation. C'est pourquoi ce monde que 

vous connaissez a été créé. Un monde de beauté et de possibilité de formation. Avant la 

création de la Terre, il y avait déjà d'innombrables autres planètes hautement développées et 

aussi sous-développées, de sorte que l'on pouvait déjà suivre des formations dès le début des 

temps.  

 

Question: Y aura-t-il encore beaucoup d'âmes à former? D'où viennent toutes ces âmes? 

 

LUKAS: Du Royaume Spirituel. Le nombre d'âmes dans le Royaume Spirituel est très grand, et les 

possibilités d'incarnation ne sont pas si fréquentes que toutes les âmes puissent être incarnées 

à la fois. Imaginez deux énormes sphères qui s'interpénètrent. L'une est le monde matériel 

physique avec ses univers, et l'autre est l'anti-monde, le pôle opposé, avec ses univers. Les 

deux créations géantes se repoussent l'une l'autre, de sorte qu'il y ait une précision dans 

l'espace. Autour des deux créations géantes, comme une large ellipse sinueuse, le Royaume 

Spirituel. Les deux créations géantes et leurs univers se trouvent donc au sein du Royaume 

Spirituel. Et à la périphérie de l'ellipse, entourant tout, les énergies vibratoires du 

CRÉATEUR. Ceci n'est bien sûr qu'un exemple. 

 

Question: La Terre s'est-elle adaptée à l'évolution de l'homme, ou l'humanité s'est-elle adaptée à la 

Terre? 

 

LUKAS: Et bien, l'humanité a tenté, et tente encore, d'imposer sa volonté à la nature et à la Terre. Il 

devrait être clair pour toute personne ayant un peu de bon sens que cela ne peut pas bien se 

passer. Mais malheureusement, peu d'esprits le reconnaissent. La nature, ou plutôt la Terre, 

ne s'adaptera jamais à cette contrainte imposée par les hommes. Cela n'est d'ailleurs pas 

possible en vertu de la loi, car sinon il faudrait abroger les lois de la nature, et seul le 

CRÉATEUR peut le faire. Cette mesure conduirait au chaos, un chaos auquel vous ne 

pourriez pas survivre. Mais il est à se demander si vous survivrez à votre propre chaos. Mais 

alors, ce n'est pas le CRÉATEUR qui serait responsable de votre destruction. Et pourtant, 

comme toujours, l'homme rejetterait cette responsabilité sur le CRÉATEUR en demandant 

pourquoi Il permet tout cela. 

 

Remarque: La nature devrait être notre maîtresse, nous donnant de l'orientation et nous permettant 

d'évoluer. Toutes les impulsions de croissance et de guérison existent dans la nature.  

 
(BM: Correct!) 

 

LUKAS: La nature est comparable à un robot qui agit uniquement sur la base des lois naturelles que 

le CRÉATEUR lui a programmées. Et la nature, ce robot, agira ou agit déjà. Que tout se 

passe selon votre libre arbitre. 

 

Question: Supposons qu'une âme meure de la mort subite du nourrisson peu après sa naissance. 

Comment cette courte période peut-elle être importante pour son développement ultérieur?  
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LUKAS: Bien sûr, un espace de temps a été prévu. On en discute au préalable. Même si un enfant 

meurt dans son berceau, ce processus, incroyable pour vous, peut être une leçon salutaire 

pour les parents. Une leçon qui a été convenue au préalable avec les âmes concernées. Ainsi, 

il peut arriver qu'une femme devienne la mère de sa propre mère d'une vie antérieure. Une 

mère d'une vie antérieure qui a appris sa leçon et qui, pour seulement une courte période sur 

Terre, veut aider sa fille d'alors à apprendre une leçon destinée à elle. 

 

Remarque: Si l'on considère l'augmentation de la population mondiale, il doit encore y avoir un grand 

nombre d'âmes en attente d'incarnation. Un processus effrayant, car il semble que la Terre 

n'existera plus longtemps et que beaucoup d'âmes ont hâte de s'incarner pour pouvoir encore 

profiter de cette possibilité.  

 

LUKAS: Tout corps qui naît doit être animé, au sens propre du terme. C'est la loi! Il y a aussi beaucoup 

d'âmes des profondeurs qui veulent apprendre leur première leçon sur Terre afin de pouvoir 

poursuivre leur chemin dans l'évolution.  

 

Question: De quoi dépend le développement positif et divin de l'être humain? 

 

EUPHÉNIUS: Une évolution positive et divine est possible uniquement lorsque l'homme comprend qu'il 

doit montrer de l'AMOUR, de la gratitude et de l'humilité envers son prochain, envers lui-

même et envers tout son entourage. Il doit vivre dans le monde avec un cœur pur et 

reconnaître que tout ce qu'il émet lui est renvoyé de manière positive, même si cela ne se voit 

pas tout de suite dans sa vie terrestre. Les pensées négatives brouillent et déforment cette 

image. La seule voie possible est celle de la lumière intérieure et de la prise de conscience 

qu'il est nécessaire de repousser ses propres besoins. 

 

Question: Les hommes ne doivent-ils pas commencer par trouver leur lumière intérieure? Y en a-t-il 

qui savent cela, en fait? 

 

EUPHÉNIUS: Cette lumière intérieure est connue et répandue dans le monde entier, et on peut la percevoir 

avec le cœur. Beaucoup de gens voient le cœur comme la centrale de la lumière. Nous parlons 

de la Lumière divine, de l'étincelle divine en vous. Pour la plupart, cette lumière est 

perceptible par le cœur comme premier point. Cela commence par ce que l'Église prêche ici 

chez vous: écoutez davantage votre cœur et agissez en conséquence. Mais qui le fait dans 

votre société? C'est votre raison qui vous domine, et vous ne voyez pas les dommages que 

vous causez avec vos pensées. 

 

Question: Sur Terre, l'homme a-t-il des avantages dans son développement du fait de son appartenance 

à une Église ou à une croyance particulière? 

 

EUPHÉNIUS: Nous devons répondre par un «non» catégorique. Il existe sur votre Terre différentes 

croyances et orientations qui considèrent l'humanité comme des êtres supérieurs et comme 

les puissances qui servent à consolider une certaine croyance ici sur Terre. Derrière toutes 

ces croyances, il n'y a qu'un seul CRÉATEUR, le TOUT-PUISSANT. L'existence de ces 

nombreuses croyances sur Terre est due aux différentes époques et à leurs actualités 

respectives. Ce sont des paroles. Ces divinités sont en partie issues de l'histoire de la tradition 

et servent à refléter une partie de la divinité et des règles de DIEU. Dans toutes les différentes 

orientations religieuses, vous pouvez trouver des éléments essentiels qui parlent d'AMOUR, 

et selon eux, on devrait suivre un chemin droit ici sur Terre. Mais ce que l'humanité fait de 

ce don divin, de ces valeurs, est très ambivalent. Les religions s'en servent d'instrument de 

pouvoir contre elles-mêmes et contre l'humanité. Elles essaient de contrôler l'humanité et de 

la pousser dans une certaine direction. La foi divine intérieure ne peut croître qu'en l'homme 

lui-même et devenir visible pour ses semblables. Vous ne pouvez pas vous laisser guider par 

des paroles dont vous n'êtes pas convaincus. Vous devez être prêts à accueillir la parole de 

DIEU en vous et à l'assimiler. Il ne sert à rien de s'asseoir dans l'église, d'écouter un sermon 

et de chanter les louanges de DIEU si vous n'êtes pas prêts, du point de vue de l'esprit, du 
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cœur, de votre âme et de votre lumière intérieure, à l'accueillir en vous et à comprendre ces 

paroles. À quoi sert la prise de conscience de la divinité si vous ne transformez pas cette 

divinité vers l'extérieur? 

 

Question: Un spiritualiste est-il une personne plus développée que d'autres? 

 

EUPHÉNIUS: Il est sur un autre chemin. Mais cela ne signifie pas que ces personnes sont automatiquement 

meilleures ou que leur statut est plus ou moins important. Ces personnes s'engagent sur un 

autre chemin et essaient de mettre en œuvre les lois divines et d'en faire les leurs. Un vrai 

spiritualiste s'ouvre aux commandements de DIEU et essaie d'intégrer ces commandements 

dans son quotidien, se rendant compte que tout cela a des répercussions sur lui-même, sur 

l'individu, sur le peuple, sur la nature et sur tout ce qui l'entoure, sur l'ensemble de cette 

Terre. Un vrai spiritualiste comprend qu'il est un maillon d'une chaîne dont les éléments sont 

invisiblement reliés et entrelacés. Et il réalisera que chaque individu sur Terre est une partie 

de lui-même et par conséquent une partie de DIEU. 

 

Question: Voyez-vous, dans les dix ans à venir, un changement dans la pensée de l'humanité qui lui 

permettra de mieux comprendre le sens de la vie sur Terre? 

 

EUPHÉNIUS: Il est très difficile pour nous de définir un laps de temps pour cela. Nous voyons qu'ici, sur 

Terre, de nombreuses âmes sont prêtes à emprunter le chemin de l'élucidation et de la 

connaissance. Nous percevons que beaucoup de gens reconnaissent et comprennent, et ce 

grâce au reflet de la nature, que tout est une unité et qu'il ne peut y avoir que des changements 

lorsque l'on commence par soi-même. C'est une condition importante pour la bonne 

vibration. Même l'Église a compris qu'elle a besoin de changements dans les têtes, 

concernant ses pensées poussiéreuses. L'Église elle aussi commence à retrouver, en petit, 

l'origine de sa foi. 

 

Question: Quelle sera l'évolution de la culture de l'humanité si l'évolution actuelle se poursuit? 

 

EUPHÉNIUS: Cette évolution sera telle que vous serez tellement secoués par les forces de la nature que, 

pour pouvoir survivre en tant qu'êtres humains, vous devrez commencer à changer votre 

façon de penser. Vous comprendrez que sinon, vous allez vous détruire vous-mêmes par 

votre comportement erroné. Vous réaliserez que l'exploitation de la planète sera votre propre 

fin. Vous réaliserez que vous tous, quelle que soit votre nationalité, vous ne pouvez réussir 

à survivre qu'ensemble. Les frontières s'ouvriront, et vous commencerez à cultiver la 

coopération pour pouvoir continuer à exister ici sur Terre. 

 

Question: L'homme est-il encore en mesure d'éviter la catastrophe imminente? 

 

EUPHÉNIUS: Nous pouvons vous dire à l'heure actuelle que vous êtes tout à fait en mesure de reconnaître 

et de maîtriser ce problème à temps. On fait des efforts, et ce sont surtout les Santiniens, pour 

renforcer et stabiliser les nouvelles valeurs qui émergent chez vous. Dans beaucoup de 

nations, des gens se soulèveront et prendront la parole pour mettre l'humanité au courant de 

ce qui se passe ici sur Terre dû à la violation des lois de la nature. La mission des assistants 

est assurée. 

 

Remarque: Beaucoup de gens, en particulier ceux qui détiennent le pouvoir, n'ont pas compris le sens 

de leur vie, sinon ils agiraient autrement. 

 

EUPHÉNIUS: Leur position est très égocentrique, et ils n'ont pas reconnu la valeur du danger qui existe 

actuellement ici sur Terre. Il est nécessaire de partir d'une autre base pour expliquer les 

choses et pour la résurrection. Cette base est soutenue par le fait que la nature vous envoie 

des signaux même en mourant.  
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Remarque: Il est incompréhensible que les chercheurs scientifiques ne fassent pas tout leur possible pour 

découvrir le sens de la vie sur Terre. Si l'homme cessait effectivement de vivre après sa mort, 

la vie terrestre n'aurait aucun sens.  

 

EUPHÉNIUS: Pour cela, il faudrait qu'ils apprennent à penser de manière totalement nouvelle et qu'ils 

avouent au monde entier qu'ils se sont trompés et qu'ils se sont comportés de manière erronée 

au cours des dernières années. Quel homme admet volontiers que l'on a fait des erreurs et 

que sa conception n'était pas correcte? Il faut qu'il se passe encore beaucoup de choses pour 

changer de tels raisonnements et pour expliquer à ces personnes qui occupent de telles 

positions de pouvoir ce qu'elles ont causé par leurs actions et pour leur faire comprendre 

quelles sont les conséquences de leur comportement erroné. 

 

Question: La réincarnation, souvent niée, n'en fait-elle pas également partie, puisque c'est elle qui 

assure une compensation juste par rapport à la vie terrestre? 

 

EUPHÉNIUS: C'est vrai. Dans votre région occidentale, de nombreuses personnes ont déjà commencé à 

s'orienter autrement, vers d'autres religions et d'autres doctrines. Vos dogmatiques 

ecclésiastiques de la région occidentale ne pourront plus longtemps tenir bon et devront 

révoquer ce qui a été fait. 

 

Question: La science est sur le point de disposer totalement de la nature et même de bricoler de la vie 

et de l'intelligence artificielles. Comment peut-elle en même temps fournir la base d'une 

éthique en faveur du maintien de la vie? 

 

EUPHÉNIUS: Il est impossible de concilier les deux. Il est difficile de dompter l'avidité pour le surhumain, 

d'explorer ce qui n'a pas encore été exploré. C'est une addiction contrôlée par des impulsions 

négatives. On ne peut approuver le fait d'intervenir dans la nature créatrice. Cela ne peut 

aboutir qu'à la destruction, à rien de positif. Le corps physique humain a été créé pour 

accueillir une âme pendant un certain temps. Actuellement, le corps ne sert pas à vivre ici 

pendant 300 ans, à fonctionner aussi longtemps et à accueillir l'âme aussi longtemps. Le 

cadre temporel a été fixé à un autre niveau. Vous n'avez pas le droit d'interférer dans ce 

schéma temporel. Vous essayez de manipuler la nature et votre évolution. Ce n'est pas ce 

que le CRÉATEUR souhaite! Vous devriez plutôt reconnaître que ce qui est en vous a une 

source, et vous ne devriez pas vous concentrer trop sur votre apparence, sur votre corps 

physique. Vous n'avez pas encore trouvé la véritable part de votre être. La plupart des gens 

essaient d'éviter de vieillir, de tomber malade et de se fragiliser, et ils essaient d'intervenir 

dans le processus de vieillissement. De quel droit? Commencez plutôt par purifier votre âme, 

par l'élucider, et préparez votre âme avec la connaissance qu'il existe une vie après cette vie 

terrestre. Ainsi, beaucoup de peurs disparaîtraient, et beaucoup de pouvoir se dissiperait sur 

votre planète. 

 

Question: Qui ou quoi peut empêcher l'humanité d'être aussi curieuse dans le domaine de la recherche 

qu'elle fait ce qui est faisable, préparant ainsi sa propre fin? 

 

EUPHÉNIUS: Vous le ferez en vous détruisant vous-mêmes. Il y aura des situations expérimentales qui 

vous feront peur et vous feront paniquer. Vous vous rendrez compte que ce que certains 

qualifiaient de «positif» s'avèrera obscure, que ce sont des sphères obscures. 

 

Question: Il y a deux choses dans la vie de tout homme qu'il ne peut absolument pas changer: 

premièrement, sa naissance, et deuxièmement, sa mort. En outre, l'homme peut-il vraiment 

vivre sa vie selon ses propres désirs? 

 

EUPHÉNIUS: Grâce au don du CRÉATEUR, qui t'a doté de raison, d'un cœur, d'une morale et d'un libre 

arbitre, tu peux, et toi seul, décider de ce qui est bon pour toi et de ce qui ne l'est pas. Personne 

d'autre ne peut te changer ou prendre des décisions à ta place. Toi seul tu es responsable, de 

même ici devant ta loi sur Terre, si tu voles ou non, si tu mens ou non, si tu assassines ou 
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non. Tu es soumis à plusieurs lois: d'abord devant toi-même en tant qu'être de DIEU, et en 

outre devant la juridiction ici sur Terre, par les normes établies par vous, les hommes, et 

d'autre part par le Conseil Karmique qui t'accueillera dans le Royaume Spirituel.  

 

Question: Y a-t-il des tournants et des points de décision fixés dans la vie où des êtres spirituels 

conduisent l'homme inévitablement pour qu'il reconnaisse sa mission dans la vie et qu'il 

puisse réduire son karma? 

 

EUPHÉNIUS: Il est tout à fait possible qu'une âme ne reconnaisse pas la véritable raison de sa vie ici sur 

Terre. Dans de tels cas, il est possible de réveiller une telle âme par l'action de certaines êtres. 

Il se peut que l'on essaie de lui tendre un miroir par des signaux extérieurs. Ce sont des 

situations dans lesquelles l'âme n'a pas reconnu sa véritable mission bien que celle-ci ait été 

convenue avant la naissance. C'est pourquoi vous avez un saint patron et un guide spirituel 

avec vous qui se chargent de ces missions. 

 

Question: Comment l'homme peut-il le savoir et le reconnaître, puisqu'il ne se souvient de rien après 

sa naissance? 

 

EUPHÉNIUS: Beaucoup commencent à se recueillir quand le sort les frappe, quand ils sont très en 

difficulté, ou quand ils ont retrouvé le calme, pour remettre eux-mêmes en question.  Ils 

cherchent du réconfort dans une communauté religieuse. Ils commencent à se confronter à 

eux-mêmes et entament un dialogue avec leur for intérieur. C'est de là qu'ils reçoivent des 

impulsions qui leur permettent d'arriver à des conclusions, qui les amènent à réfléchir et à 

s'interroger sur leur situation. Par exemple, une maladie peut conduire à un changement total 

d'attitude dans la vie de nombreuses personnes. Il s'agit d'un bouleversement de leur rythme 

de vie, afin qu'elles puissent faire une pause, se reposer, pour ensuite se rendre compte de ce 

que la maladie veut leur dire: quel en est le sens et quelle en est la demande. Ainsi, il est 

souvent possible d'ouvrir une porte à de telles âmes pour qu'elles commencent à accepter des 

changements pour elles-mêmes. 

 

Question: Peut-on trouver du savoir concernant le sens de la vie dans la Bible? 

 

LUKAS: Même si la Bible a été modifiée considérablement, il y a beaucoup de choses qui sont tout à 

fait bonnes pour votre développement. Il en va de même pour d'autres livres sacrés, mais 

sous la même réserve que chaque livre, donc aussi la Bible, comporte un nombre important 

d'erreurs ou de lacunes. Dans la Bible, on a supprimé beaucoup de choses qui devraient y 

figurer, et on y a écrit beaucoup de choses qui n’ont pas leur place dans ce livre. Mais comme 

nous l'avons déjà dit, cela vaut pour tous les livres sacrés de ce monde. Car les hommes au 

pouvoir, qui ont le pouvoir de changer et d'améliorer leur existence personnelle par des 

mesures restrictives qu'ils imposent à autrui, n'hésitent pas non plus à s'attaquer aux livres 

saints. En ce qui concerne ta question, il faut dire que c'est justement CHRIST qui a dit 

beaucoup de choses sur votre existence ici sur cette planète. Cette question du sens de la vie 

terrestre était également d'actualité à l'époque biblique - et même depuis le début de l'ère 

humaine, c'est-à-dire depuis que le corps physique était suffisamment développé pour offrir 

à une âme humaine la possibilité de s'incarner. Il est possible de trouver et de clarifier la 

question du sens de la vie même avec la Bible falsifiée. 

 

Question: Est-ce l'Église qui a fait les falsifications des textes sacrés? 

 
 (BM: Entre autres.) 

 

LUKAS: Autrefois, il était interdit aux gens du peuple de posséder une Bible, sous peine de mort. En 

outre, la Bible était par exemple en langue latine. Le peuple n'aurait pas pu en faire grand-

chose. Oui, malheureusement, je dois admettre que mes confrères ont fait de si graves 

adaptations que le peuple n'aurait pas approuvées. Une fois la Bible traduite, les falsifications 

s'étaient consolidées et ne pouvaient plus être annulées, sinon il aurait fallu admettre ce que 
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l'on soupçonnait déjà - et du point de vue de l'Église, cela ne devait pas se produire. Mais les 

Églises devront trouver des solutions, car sinon, elles ne survivront pas aux prochaines 

décennies dans leur forme actuelle. 

 

Question: Qu'en est-il des écrits qui datent également de l'époque biblique, mais que le Vatican garde 

sous clé? Il est probable qu'ils contiennent encore des informations supplémentaires que l'on 

nous cache arbitrairement. 

 

LUKAS: Eh bien, il existe encore un nombre d'autres évangiles qui n'ont pourtant pas été reconnus par 

l'Église et qui n'ont pas été communiqués au peuple. Ces écrits n'ont cependant pas été 

détruits, ils existent encore. Ce que les princes de l'Eglise n'ont pas non plus apprécié, ce sont 

les rouleaux de la mer Rouge que l'on a trouvés. Mais comme ceux-ci ont été en partie publiés 

avant qu'ils ne pussent le cacher, le grand public a appris beaucoup de choses, ce que l'Église 

n'a pas apprécié. Ainsi, il existe encore d'autres écrits qui prouvent que Marie a donné 

naissance au grand maître JÉSUS de manière tout à fait normale et que JÉSUS avait 

également des frères et des sœurs. Mais tout cela ne cadre pas avec la doctrine officielle et 

n'a donc pas été enseigné depuis les chaires. Une grande partie de ce que vous ne savez pas, 

oui, de ce que vous ne pouvez pas savoir, a conduit à des guerres dans ce monde. Parce qu'il 

y avait toujours des désaccords concernant la foi. 

 
 (BM: Toujours et encore!) 

 

 Toute personne de rang religieux pense détenir la vérité, voire la vérité absolue. Bien trop 

souvent, cette pseudo-vérité a été défendue avec fanatisme. Vous voyez que c'est la religion 

qui fournit la base d'une coexistence sur Terre et non vos lois. Demandez à la source, 

demandez-nous, et il y aura de la paix sur Terre. 

 

Question: De nombreuses personnes qui ont commencé à chercher des réponses à leurs questions sur 

le sens de leur vie se penchent également sur les autres religions du monde. A votre avis, 

quelle est la religion qui contient le plus d'indications sur le sens de la vie et sur ce que DIEU 

attend de nous? 

 

LUKAS: Il n'y a pas de religion que je pourrais citer ici qui contienne plus de vérités que la vôtre. Les 

autres religions du monde ont connu autant de vérités et autant de falsifications que votre 

Bible. Il faudrait extraire les vérités de tous les livres religieux et les compiler dans un 

nouveau livre, pour tous les hommes. Mais cela dépasse les capacités humaines. Car qui 

d'entre vous connaît la vérité pour pouvoir décider de ce qui est vrai et de ce qui ne l'est pas? 

Ceux qui le pourraient ne sont plus de ce monde. C'étaient les grands maîtres de la Lumière 

qui se sont incarnés partout dans le monde et qui y ont rectifié la doctrine. Ils ont préparé la 

venue du fils de DIEU, qui a illuminé ce monde il y a 2000 ans. Il est temps que cela se 

reproduise. Mais seul le SEIGNEUR sait quand. 

 

Question: D'où vient cette haine éclatante, comme par exemple en Irlande, en matière de religion, 

chacun des partis pensant avoir la toute-puissance entre ses mains? 

 

LUKAS: Chère amie, aucune maison ne tient longtemps sur des fondations qui ne sont pas solides. 

Vous ne pouvez que partir d'une fondation stable et surtout vraie. Vous ne pouvez pas non 

plus commencer à construire le toit d'une maison sans avoir les fondations nécessaires. Mais 

vous le faites, et vous vous étonnez de l'état de cette belle planète qui vous a été confiée pour 

que vous en preniez soin et pour que vous y puissiez apprendre quelque chose et progresser. 

Le temps viendra où le SEIGNEUR vous demandera de lui rendre ce prêt. Vous devrez alors 

réfléchir à la manière d’expliquer pourquoi vous avez tellement détruit et humilié cette belle 

maison.  

 

EUPHÉNIUS: Vous voyez, vous entendez et vous sentez qu'il n'est pas facile de vivre et d'agir dans l'esprit 

de DIEU ici sur Terre. Il faut un abandon total de son propre ego afin d'obtenir 
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l'autodiscipline et l'altruisme nécessaires pour servir dans le sens divin. Considérez que vous 

vivez ici dans un monde hautement technologique, d'une nature différente de celle dont les 

peuples primitifs ont pu faire l'expérience il y a cent ans. Reconnaissez que là aussi, il y avait 

des différences. Là-bas aussi, il y avait des guerres et des vulnérabilités. Vous êtes soumis à 

une pression plus forte, et vous devez reconnaître qu'une vibration spirituelle s'élève en tant 

que contre-pôle, une vibration que vous reconnaîtrez dans votre conscient. 

 

Question: Quel est le véritable sens de l'existence humaine? 

 

EUPHÉNIUS: On peut répondre à cela en une seule phrase: AIMER soi-même et reconnaître l'AMOUR 

d'autrui. Tout cela comprend les circonstances qui vous permettent de vous élever vers la 

Lumière et la Divinité. Ce n'est que par l'AMOUR pour soi-même et l'AMOUR dévoué pour 

autrui que vous ouvrirez la porte de la connaissance derrière laquelle vous trouverez le sens 

de la vie. Le sens de la vie sur Terre comprend pour vous la chance de retourner à l'ORIGINE 

de l'existence, le retour à la SOURCE divine, à la Lumière et à l'union. Vous êtes une partie 

de cette existence divine, nés pour enrichir encore le cosmos et faire partie d'un tout. Cette 

prise de conscience que vous êtes tous reliés les uns aux autres depuis l'ORIGINE est le bien 

le plus précieux et l'information la plus importante pour trouver votre chemin ici sur Terre. 

 

Question: Beaucoup de gens souffrent d'anxiété mentale parce qu'ils croient ne pas trouver la mission 

de leur vie. Qu'est-ce que ces personnes peuvent faire pour reconnaître la mission qui leur 

est assignée dans la vie? 

 

EUPHÉNIUS: Ces âmes cherchent à l'extérieur et s'orientent vers l'extérieur. Elles essaient de trouver leur 

mission par d'autres moyens. Chaque âme porte en elle son existence, sa mission, son karma, 

son destin. On ne trouvera pas la réponse à l'extérieur, mais uniquement en soi-même, en 

retraite. Vous portez ces informations en vous, et vous les reconnaîtrez le moment venu. Ces 

âmes s'orientent trop vers l'extérieur et oublient qu'elles doivent d'abord commencer par 

elles-mêmes. C'est une direction erronée, comme l'a écrit LUKAS, que de commencer par le 

toit pour construire une maison. Vous êtes tellement fixés sur l'extérieur par le grand nombre 

de stimuli extérieurs que vous ne réalisez absolument pas que vous portez en vous les sources 

de Lumière et de sagesse intérieures. Oubliez! Plongez-vous dans le silence, et vous recevrez 

les informations. 

 

Question: Quel niveau d'évolution une âme humaine ayant passé le «baccalauréat Terre» atteindrait-

elle après son retour dans le Royaume Spirituel? 

 

EUPHÉNIUS: Dans un premier temps, une telle âme sortira du cycle des renaissances. Sauf si cette âme 

décide volontairement de réapparaître ici sur Terre avec une mission divine, à l'instar de tous 

les grands maîtres qui ont fait progresser l'évolution terrestre par leurs informations et leurs 

impulsions. De telles âmes ne sont plus soumises à la matérialité et à la matière physique. 

Elles sont des fréquences dotées d'une connaissance inimaginable de la divinité. Il est 

difficile d'exprimer cela avec vos mots pour que vous puissiez le comprendre. De telles âmes 

sont des fusions de Lumière pure. 

 

Question: Le Royaume Spirituel nous conduit-il à des tournants et des points de décision fixés dans la 

vie terrestre de sorte que nous ayons la chance de remplir la mission de notre vie? 

 

EUPHÉNIUS: Ce chemin n'est pas dicté par nous, c'est toi en tant qu'âme, qui a choisi de le suivre. Tu te 

fixes toi-même, avant ta naissance, les tâches de ta vie terrestre que tu veux accomplir. Et 

sache que des êtres t'accompagnent, des êtres qui t'envoient des informations et de la 

Lumière, afin que tu puisses reconnaître tes tâches, que tu ressentes et saisisses ces 

bifurcations et que tu puisses réussir ton «baccalauréat» sur Terre. 

 

Question: De nos jours, de nombreux nouveau-nés souffrent d'allergies ou sont atteints de cancers dès 

leur plus jeune âge. Quel est alors le sens d'une incarnation ou d'une réincarnation sur Terre 
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si, à cause d'un environnement toxique, il n'y a plus les bases vitales dont ces âmes nouveau-

nées ont besoin pour pouvoir accomplir la mission de leur vie?  

 

EUPHÉNIUS: Il se peut alors que cela serve à ce que ces enfants, ces âmes qui ont accepté de vivre ici sur 

votre planète pour une courte période seulement, ouvrent les yeux et le cœur à d'autres âmes 

afin qu'elles réalisent que leur mort est un sujet particulier pour les âmes ici sur Terre. De 

nombreuses âmes qui ont perdu un enfant s'engagent sur le chemin de la connaissance. Il est 

également fréquent que les âmes se débarrassent ainsi d'un certain karma qui était encore en 

suspens afin de pouvoir ensuite, lors d'une nouvelle incarnation, permettre à leur âme de 

disposer d'un corps sain. De telles âmes doivent passer par le processus de la mort encore 

une fois afin de pouvoir achever leur évolution dans le Royaume Spirituel après. Elles ont 

besoin de passer par cette phase encore une fois, pour leur propre connaissance. 

 

Question: Supposons qu'une âme s'était fixé, avant sa naissance sur Terre, une durée de vie de 80 ans 

pour pouvoir accomplir quelque chose ici. En raison de la pollution de l'environnement, elle 

n'atteint pas cet âge et ne peut donc pas accomplir pleinement la mission de sa vie. Ne sera-

t-il donc pas inutile un jour de s'incarner ici? 

 

EUPHÉNIUS: C'est ça. Tu as déjà répondu toi-même à ta question. Mais même si votre planète n'est plus 

une planète aussi florissante à cause de tout ce que vous avez provoqué, le plan divin serait 

rompu si DIEU n'envoyait pas à ces âmes une protection et une guidance particulières, de la 

Lumière et de l'énergie. Les enfants qui se réincarnent ici, ces âmes, ont certainement une 

chance d'évolution sur votre planète. Tu vois actuellement votre cycle biologique, qui est 

certainement caractérisé par l'empoisonnement, la pollution et les maladies qui y sont liées. 

Mais garde à l'esprit que le CRÉATEUR n'incarnerait plus d'âmes sur cette planète s'il n'y 

avait pas de chance de guider les âmes et aussi cette planète vers la Lumière. 

 

Question: Nous observons en Allemagne un amalgame croissant de nationalités. Cela est-il voulu par 

DIEU? 

 

EUPHÉNIUS: Voulu par DIEU dans le sens qu'il n'y a pas de différences devant DIEU. Pour DIEU, il n'y 

a pas de nationalités, pas de différences, pas d'étrangeté. Ces différences existent pour vous, 

mais pas dans l'esprit de DIEU. DIEU vous voit tous comme Ses enfants et comme une partie 

de Lui-même. La perception que tu décris ici est la vôtre, certainement causée en partie par 

la peur. 

 

Question: Il existe des ethnies charismatiques et aussi des individus qui ont des vibrations plus élevées 

que d'autres. Quel sens cela peut-il avoir que de tels «bacheliers» se retrouvent dans la même 

«salle de classe» que des «élèves du CP»? 

 

EUPHÉNIUS: Comment les élèves de CP pourraient-ils apprendre sans avoir d'enseignants et de maîtres? 

Comment un élève de CP pourrait-il apprendre ce qu'est le langage, le calcul, la lecture et 

l'écriture sans que quelqu'un ne le prenne par la main pour lui enseigner tout cela? Ces êtres 

aux vibrations élevées ont pour mission de vous prendre par la main et de vous enseigner ce 

qui est important dans votre existence ici. 

 

Question: Dans quelle mesure existe-t-il une affinité entre un enfant et ses parents? 

 

EUPHÉNIUS: Ce ne sont pas toujours des âmes sœurs. En s'incarnant chez leurs parents, les âmes espèrent 

vivre des expériences et des évolutions très particulières. Ces âmes ne se connaissent pas 

toujours d’une vie antérieure. Les âmes décident si elles acceptent ou non ce défi.  

 

Question: Au cours de l'histoire humaine, nous avons traversé différents cycles d'évolution pour 

évoluer physiquement. Cette évolution physique est-elle nécessaire pour faire progresser 

l'évolution de l'esprit et de l'âme? L'évolution physique et l'évolution spirituelle de l'homme 

se déroulent-elles en parallèle? 
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EUPHÉNIUS: Le corps physique est nécessaire pour pouvoir incarner une âme. Le corps est important pour 

offrir des fonctions permettant de communiquer et de vous faire remarquer. L'évolution du 

corps et de l'âme va toujours de pair. De même, l'évolution de votre ADN est analogue à 

l'évolution de votre âme. Le Nouvel Âge connaîtra lui aussi une évolution dans laquelle votre 

corps et votre âme feront un autre pas. 

 

Question: L'évolution du corps physique actuel de l'homme n'est donc pas encore achevée? 

 

EUPHÉNIUS: C'est vrai. Vous n'avez pas encore éveillé dans votre conscient tout ce que votre corps vous 

offre. Considérez que vous n'utilisez qu'une petite partie de votre cerveau. Comment cela 

serait-il si vous parveniez à activer votre cerveau de telle sorte qu'il vous permette de voir, 

d'entendre et de vous perfectionner au-delà de vos cinq sens? Vous dépasseriez les limites 

en abandonnant la matière physique. 

 

Participant: Nous concluons donc ce sujet, et nous vous remercions de vos explications. 

 

EUPHÉNIUS: Vous voyez que nous avons du mal à répondre en utilisant vos mots de manière 

compréhensible en nous référant à ce que DIEU a accompli jusqu'à présent avec votre planète 

et avec vous en tant qu'âmes dans le sens du PLAN divin. Nous allons, à petits pas, faire de 

la lumière sur ces ténèbres, afin d'atteindre là aussi, avec ces messages, des gens qui prêteront 

attention à ce que nous décrivons de la vraie vie. L'ÉQUIPE et moi-même, en tant que porte-

parole de ce cercle, nous vous rappelons que ce n'est que par vous-mêmes que vous 

parviendrez à ces connaissances que vous cherchez à trouver dans des livres, des formations 

continues et des conférences. Reconnaissez que ces informations extérieures sont 

importantes pour stimuler votre propre réflexion. Mais n'oubliez pas que vous êtes les seuls 

à devoir être prêts à les mettre en pratique. Cette mise en pratique implique de surmonter de 

nombreux obstacles, d'ouvrir des portes et d'avoir le courage de faire des changements. Ce 

processus doit être en accord avec votre cœur, avec votre Lumière divine et avec ce que votre 

libre arbitre permet de se produire. C'est vous qui décidez de la vitesse de votre 

développement. Seulement, vous devez reconnaître que vous êtes ceux qui doivent faire les 

premiers pas. Nous aimerions que vous vous rendiez compte que ce n'est que par votre 

attitude intérieure, par votre propre acceptation de vous-même, par vos propres sentiments 

et émotions que vous êtes un baromètre pour votre monde extérieur. Commencez à 

comprendre que vous êtes une partie d'un son divin pulsant qui s'unit à d'autres pour produire 

une énergie sonore puissante.  

 

 Votre protection spirituelle est un cercle lumineux qui vous entoure. Vous êtes entourés 

d'âmes lumineuses qui souhaitent aller le chemin de la connaissance et de l'illumination avec 

vous. Nous sommes heureux qu'il soit possible de communiquer avec vous pour vous donner 

la possibilité d'élargir votre savoir et d'atteindre d'autres âmes afin qu'elles puissent s'ouvrir 

à l'être véritable.  

 

Les Santiniens vous envoient leurs meilleurs vœux. Ils vous protègent et ils se réjouissent de 

pouvoir vous rendre visite à nouveau prochainement. Le SEIGNEUR et le CRÉATEUR de 

votre existence vous enrichit avec son AMOUR, avec sa LUMIÈRE. Recevez-les de manière 

consciente et reconnaissante et partagez ce don avec d'autres personnes. Commencez à ouvrir 

votre cœur à ces vibrations, afin que votre âme puisse se plonger dans ces vibrations natales. 

Vous vous rendez compte qu'en jetant un regard rétrospectif sur votre propre histoire - et pas 

seulement sur l'histoire temporelle de votre courte vie humaine, sur ce que vous percevez ici 

sur Terre au cours d'une certaine période d'âge et de temps - vous comprendrez mieux 

beaucoup de choses qui se sont passées sur votre Terre et ce qui s'ensuit maintenant à 

l'époque moderne. Beaucoup de choses deviendront plus claires et plus visibles pour vous 

lorsque vous partez à la recherche de votre propre existence. - Votre dépouille humaine, avec 

toutes ses fonctions, ses organes et ses voies nerveuses, est une structure hautement 

développée et sensible que vous ne pouvez pas encore reproduire par vos propres moyens. 
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Vous avez fait un premier pas en faisant de la recherche génétique, jetant un coup d'œil dans 

le jeu de construction de DIEU. La question de savoir si cela peut se faire dans un esprit 

positif de DIEU semble encore douteuse. 

 

Nous vous remercions de votre intérêt concernant votre propre existence et nous nous 

réjouissons de la prochaine séance.  

 

Dans l’AMOUR de DIEU  

EUPHÉNIUS et l’ÉQUIPE. 

 
 (BM: Cela a valu la peine.) 

 

 

 

Remerciements et au revoir par le groupe. On a terminé par une courte méditation finale pour fermer les chakras. 

 

 

 

Paroles de WHITE EAGLE:  

Ne t'avoue jamais vaincu. Bannis toutes les pensées négatives. Pense exclusivement de manière positive et 

constructive, et ton corps réagira en conséquence. Chaque partie et chaque cellule de ton corps est soumise à 

la puissance et à la gloire divines. Ton TOI supérieur - le CHRIST en toi - est le Roi. Renforce le conscient 

du Christ en toi, et tu triompheras des ténèbres et de la méchanceté. Dans l'esprit du CHRIST, il n'y a pas 

d'échec. - Cherche le lieu du silence au centre de ton être. JÉSUS a dit: Abandonne tout et suis-moi. Nous ne 

voulons pas dire que vous devez négliger vos responsabilités terrestres, car elles font partie de votre 

cheminement spirituel et de votre discipline quotidienne. Mais nous pensons que vous devriez chaque jour 

vous retirer du monde extérieur, du bruit et des conflits, pour trouver la vérité dans ce lieu de silence et de 

paix qui se trouve au-delà de toute pensée terrestre. Les impressions que votre voix intérieure douce vous 

donne vous aident à reconnaître la vérité, à en discerner le son authentique et véritable. Apprenez à être calme 

et silencieux - apprenez à écouter. 

 


